

ARTES VISUALES / CULTURA

Piscina de pelotas sorprendió a los santiaguinos

El Ciudadano · 18 de octubre de 2014

¡Tírate a la piscina y relájate en pelotas! fue la invitación que dio inicio al evento "100 en 1 día Santiago 2014" Al mediodía de este viernes, la rutina en el centro de Santiago cambió con la instalación de pasto y una piscina de pelotas. Risas y alegrías vivieron los transeúntes que a esa hora caminaban por Huérfanos con Estado.



¡Tírate a la piscina y relájate en pelotas! Con esa invitación se dio el vamos a 100 en 1 día Santiago 2014. Al mediodía de este viernes, la rutina en el centro de Santiago cambió con la instalación de pasto y una piscina llena de pelotas de colores, una intervención urbana simple pero que quebró el esquema para los transeúntes, oficinistas y empleados que a esa hora se encontraban en la concurrida esquina de Huérfanos con Estado.

«Los primeros en lanzarse fuimos nosotros mismos y de ahí siguieron los niños, pero ya pasada la media hora, todos preguntaban de qué se trataba, si se cobraba y qué era lo que estábamos haciendo» cuentan los organizadores del carnaval que este domingo 26 de octubre llega con más de 100 intervenciones urbanas a las comunas de Santiago, Providencia, Puente Alto, La Florida, La Reina, Estación Central, Recoleta, Independencia y Ñuñoa.

100 en 1 día Santiago es producto de la gestión y el voluntariado de decenas de personas. El logo de este año fue diseñado por el colectivo de ilustradores Vagabundo y cuenta con los patrocinios de la municipalidad de Santiago, Providencia y, la Intendencia Metropolitana.

El festival cuenta además con los apoyos de Transantiago, Espacio IF, imprenta Valus, Museo Histórico Nacional, Centro Cultural Estación Mapocho, Fundación Junto al Barrio, CicloRecreovía, Espacio Radicales, Bar The Clinic, Bicimensajeros, además de los media partners Amo Santiago, Plataforma Urbana, Rumba Magazine y Walking Stgo.

Fuente: El Ciudadano

